

Communiqué PCF :

« Vérité, justice et égalité »

Le meurtre du jeune Nahel provoque une vague d'émotion et de colère qui appelle de la part du gouvernement des réponses fortes face aux demandes de justice, de vérité et d'égalité qui montent des quartiers populaires dans tout notre département et dans notre pays.

Nous exprimons notre émotion devant la douleur de la famille, on ne peut pas mourir à 17 ans pour un refus d'obtempérer. La vidéo du tir est glaçante et toute la lumière doit être faite rapidement car ce que tous ont vu est parfaitement révoltant.

Au delà de l'enquête, on constata hélas que la mort de ce jeune homme n'est pas un cas isolé. Il y a eu un doublement du nombre de morts dans ces circonstances depuis 2017. Il est temps d'engager la révision de la doctrine dans ces cas-là qui a conduit à la brutale accélération de ces drames mortels.

Il existe, en effet dans notre pays un déni de réalité : Il y a un problème de rapport police - population, trop de faits graves se répètent. Les nier, c'est accepter que continuent de se creuser des fractures et les dérives inacceptables d'une partie de notre police. Il convient aujourd'hui de procéder à un renouvellement profond de la formation et de la doctrine nationale des forces de l'ordre.

Il est temps aussi, d'en finir avec le mépris manifeste à l'égard des quartiers populaires. Après la gifle du rejet du plan Borloo pour les banlieues en 2018, le rapport du président avec la quartiers populaires c'est comme « le sparadrap du capitaine Haddock », un petit tour et puis s'en va, reste une politique de la ville réduite à peau de chagrin, la fermeture des services publics, l'abandon de l'hôpital, l'école sacrifiée, la précarité et la jeunesse privée d'avenir.

Cette vie fauchée avant l'heure appelle à une attitude de dignité et d'humilité car ce drame vient mettre à vif des blessures que notre société doit soigner. Il y a besoin d'apaisement car, ici ou là, la destruction des biens communs n'apportera que du malheur en plus, il y a besoin surtout que soit entendue la révolte profonde et le besoin de justice et d'égalité que portent nombre de jeunes de quartiers populaires.

N'en doutons pas, notre pays a besoin d'un nouvel élan pour se réparer, se retrouver, construire en ensemble une société fondée sur l'égalité, la fraternité et la liberté.

Le 30 juin 2023

FEDERATION PCF 68
9, rue de Bantzenheim
68100 MULHOUSE
tél 09.54.15.49.00
pcf68fede@gmail.com